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一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（平成２４年第４回定例会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１ 鈴 木 一 彦 

 

一．地方自治をめぐる諸問題 
 

（一）地域主権改革と当市への影響について 
 

（二）地方財政計画と当市の２０１３年度予算に

ついて 

 

二．市立根室病院をめぐる諸問題 
 

（一）新病院の診療方針と医師等の確保について 
 

（二）病院経営の見通しと今後の課題について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

２ 橋 本 竜 一 

 

一．省エネ対策・新エネルギーに対する市の取り

組みについて 
 

（一）政府の原子力発電の政策に対する市長の考

え方について 

（二）根室市における今冬以降の節電等に対する

取り組みについて 

（三）風力発電所の今後の新規設置に対する考え

方について 

（四）MICS 事業に資源循環のシステムを取り入

れることについて 

（五）新エネルギー等に関する施設整備等の事業

への補助制度について 

（六）エネルギー問題に関する当市の総合的な計

画の必要性について 
 
 
 

二．介護に関する諸問題 
 

（一）介護保険料の軽減策について 
 

（二）地域包括ケア構想への今後の具体的な取り

組みについて 
 
 
三．市営住宅に関する諸問題 
 

 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

３ 五十嵐   寛 

    
 

一．市立根室病院について 
 
（一）病院経営についてこれまでの検証と今後の

課題と経営健全化への取り組みについて 
 
 

二．根室市墓地の管理運営と承継の現状及びこれ

からの課題について 

 

三．水産系廃棄物処理施設の現在までの動きと今

後に対する考え方について 
 

 
 

市 長 
 

 

 

 
 

市 長 
 

 
 

市 長 

４ 神   忠 志 

 

一．「北方領土」をとりまく諸問題 
 

（一）領土外交交渉のあり方について 

 

（二）第７期振興計画について 

 

（三）四島交流の見直しについて 

 

二．地域経済の現状と課題について 
 

（一）漁獲金額の落ち込みと地域経済への影響 

 

（二）複合商業施設の進出と地元商店街の振興対

策について 

 

三．「北海道巨大地震・大津波」に対応する緊急

的対策について 

 

四．子どもたちに「確かな学力」を保障する学校

教育について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

教育長 

５ 田 塚 不二男 

 

一．市が取り組まなければならない「子育て環

境」の整備。（子ども・子育て関連３法の

成立を受けて） 

 

二．教育環境の整備について 

 

 

三．重要港湾について 
 

（一）根室港区のマリンビジョンの策定について 
 

（二）花咲港区の防災・減災対策について 
 

 

市 長 

 
 
 
 
 

市 長 

教育長 

 

市 長 
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（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

６ 本 田 俊 治 

 
一．病院事業会計の新たな収支計画について 

 

（一）新たな収支計画に基づく今後の病院経営の

見通しについて 

（二）経営状況等病院経営に係る病院経営者とし

ての説明責任について 

（三）一般会計繰出金による行財政運営への影響

について 

 

二．北方領土返還運動原点のまちとしての返還運

動及び四島交流事業への取り組みのあり方に

ついて 

 

三．土地開発公社と土地開発基金について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市 長 

 

 
 
 

市 長 

７ 佐  敏 三 

  
一．根室市の災害に対する取り組みについて 
 

（一）災害に対する国、地方公共団体の役割と取

り組み及び市民の心構えについて 

（二）昨今の阪神淡路、東日本大地震を始めとす

る大規模な災害に対する認識について 

（三）市の地域防災計画の現況について 
 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

８ 小 沼 ゆ み 

 
 

一．平成２５年度予算編成について 

 

（一）平成２５年度予算に向けての基本的な考え

方について 

 

二．北海道からの権限移譲等の対応について 

 

三．障がい者が地域で安心して暮らすことのでき

る街づくりについて 
 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

市 長 

９ 永 洞   均 

 
一．企業誘致の現状と諸課題について 

 

 

二．防災無線のデジタル化対応について 
 

 

市 長 
 

 

市 長 
 

 


